

## CURRÍCULUM VITAE

### Dades personals | Datos personales | Personal info.

**Nom** Nombre Name

Jaime

**Cognom** Apellido Last Name

Orfila Timoner

### Formació acadèmica Formación académica Education

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Autónoma de Barcelona (1985). Especialista en Medicina Interna (1985-1990). Medico Interno Residente Hospital Son Dureta (1991-1995). Diplomado en Sanidad (Escuela Nacional de Sanidad), Máster en Administración Sanitaria por la Escuela Nacional de Sanidad (ENS), Máster Universitario en Valoración del Daño Corporal y Discapacidades Médicas (UIB) y Experto Universitario en Auditoria, Acreditación y Evaluación de Centros, Servicios y Practicas Sanitarias por la Universidad Politécnica de Valencia (UPV). Curso de Postgrado en Liderazgo y Salud por la Universidad de Harvard - Real Colegio Complutense en Harvard

### Dades professionals | Datos profesionales | Professional info.

**Institució** Institución Institution

Hospital Universitario Son Espases

**Càrrec** Cargo Position

Jefe clínico de Medicina Interna

### CV Resumit | CV Resumido | Summarised CV

Licenciado en Medicina y Cirugía y especialista en Medicina Interna. (1985-1990).

Facultativo Especialista en Medicina Interna Hospital Son Dureta-HUSE (1991-2024). Facultativo Especialista en Medicina Interna y coordinador de la Unidad de Corta Estancia (Hospital de Manacor). Jefe Clínico del Medicina Interna del Hospital Universitario Son Espases.

Colaborador docente y tutor de formación de postgrado en Medicina Interna y Medicina Familiar y Comunitaria Coordinador del Instituto Colegial Formación Médica Continuada. Colegio Oficial de Médicos Illes Balears (1994-2002). Vocal del Patronato Científico Colegio Oficial de Médicos Illes Balears. Codirector del máster universitario en Dirección y Organización de Hospitales y Servicios de Salud de la Universidad Politécnica de Valencia. Profesor asociado «Práctica clínica: medicina interna y sus especialidades» en la Facultad de Medicina de la UIB. Tutor de múltiples Trabajos de Fin de Grado de la Facultad de Medicina de la UIB y de Trabajos de Fin de Máster

de la Universidad Politécnica de Valencia en el postgrado de Dirección de Hospitales y Servicios de Salud.

Como resultado de la actividad docente e investigadora se han publicado artículos en revistas nacionales e internacionales indexadas. Mención aparte merece el estudio dirigido a analizar la forma de contagio de una variante muy agresiva de coronavirus y hasta la fecha desconocida, en colaboración con el Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y el Profesor Joan Grimalt, publicado en la revista *Environmental Research* denominado la «Propagación del SARS-CoV-2 en áreas hospitalarias».

Ha presentado comunicaciones y ponencias en congresos y dictado conferencias en cursos de postgrado, nacionales e internacionales.

Vocal del Comité de Ética en Investigación Clínica de la Consejería de Salud del Govern Balear. Premio de Investigación del Col·legi Oficial de Metges de las Illes Balears, Metge Matas. Asesor científico de la publicación sanitaria *Salut i Força* (1995-2024). Colaborador de la Alianza Médica contra el Cambio Climático de la OMC.

Ha sido, entre otros cargos, vicepresidente del Colegio Oficial de Médicos de Baleares, director del Área Sanitaria de Menorca, presidente de la Fundación Mateu Orfila de Investigación en Salud y director general de Evaluación y Acreditación de la Consejería de Salud del Govern Balear. Así como auditor docente Ministerio de Sanidad y Consumo, auditor de Acreditación de Centros Sanitarios (Consejería de Sanidad y Consumo IB), miembro del Consejo de Administración del Instituto de Salud Carlos III, vocal de la Estrategia Técnica de Cardiopatía Isquémica del SNS, vocal del Patronato del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO) y del CN de Enfermedad del Alzheimer, vocal del Comité Científico-Técnico del Consejo Interterritorial del SNS y de Comisión Técnica de Recursos Humanos del SNS.

En la actualidad sus esfuerzos están encaminados a implementar aspectos organizativos de alto valor en la Medicina Interna asistencial, como especialidad hospitalaria desde una visión global de la persona enferma; integrar los avances en las distintas áreas de conocimiento de la medicina con dos áreas de conocimiento experto como son la enfermedad tromboembólica y la ecografía clínica i colaborar con la docencia pregrado como profesor asociado en Medicina de la Facultad de Medicina de la UIB en la asignatura de «Práctica clínica: medicina interna y sus especialidades» y en la investigación clínica como vocal del Comité de Ética de Investigación de IB.